

La semana pasada fue presentada por el consejero de Sanidad, Javier Maldonado y el alcalde de Alcobendas la aplicación informática Consult@web dirigida a los médicos de familia, pediatras y enfermeras de los centros de salud de la Comunidad de Madrid.

El objetivo de esta nueva aplicación es lograr que los profesionales de los centros de salud puedan acceder con mayor facilidad a la información y a los datos clínicos de sus pacientes y poder adecuar el tratamiento teniendo en cuenta todo su historial médico. De esta manera, las tecnologías de la información y la comunicación (las TIC) facilitan la labor médica y permiten una mejor atención al paciente.

A través de la aplicación, el médico podrá consultar y hacer seguimiento sobre las patologías, los ingresos hospitalarios o los fármacos con el que es tratado el paciente, así como información vacunal o de alergias.

Consult@web estará disponible en todos los centros de Atención Primaria de la Comunidad de Madrid y enlaza con la Estrategia de Atención a Pacientes con Enfermedades Crónicas de la misma comunidad para así coordinar a los profesionales sanitarios de distintos ámbitos.

*“En definitiva, consideramos que con esta aplicación facilitamos la importante labor que realizan los profesionales de Atención Primaria, proporcionándoles las herramientas adecuadas para la gestión clínica, orientada a la mejora de los resultados en salud de sus pacientes”,* ha comentado el consejero de Sanidad.

Más información: <http://ow.ly/I9Q99>

Fuente de la noticia [PMFARMA](#) y de la fotografía [EsporMadrid](#)